
 

 

 

 

 

 

 

 

 

この１１月には、スタートの１日に文化的な学習活動とし

て、池田高校吹奏楽部の皆さんによる「芸術鑑賞会」があり

ました。吹奏楽部の中には、揖斐川中の卒業生の先輩も所属

していて、母校で素晴らしい演奏を披露してくれました。

「音楽の楽しさを届けたい」、「聴いている人を幸せな気持

ちにしたい」という思いのこもった、とても素敵な演奏でし

た。生徒の感想の中にも「高校生の先輩の演奏は、音色が美

しくてとても素敵だった」、「私たちが知っている曲をたく

さん演奏してくれて楽しい時間となった」、「みんなで一つ

のものを創り上げることの素晴らしさを教えてもらった」など、生演奏を聴くことができた感動

や先輩方の吹奏楽にかける思いをしっかりと受け取ることができ、とても幸せな時間となりまし

た。現在はコロナ禍で思うように合唱活動ができない状況ですが、生徒会を中心に知恵を出し合

い、工夫をこらした文化的な活動として「ボディ・パーカッション」に取り組み、学級の仲間と

の絆を深めていきたいという願いをもつことができました。「ボディ・パーカッション」による

活動でも、仲間と共に高め合うことを目指し、さらに向上していけることを期待しています。 

１１月１３日(日)には、３年ぶりに「いびかわマラソン」が

開催されました。これまでは登校日として運営のボランティア

活動や沿道での応援を行っていましたが、感染対策の必要性も

あり、今年度は希望者を募り、自主的なボランティア活動での

参加となりました。本校からは、１年生から３年生までの５２

名がボランティアとして「スタート・ゴール地点での係」や「井

ノ口橋周辺の給水係」の仕事を担い、運営を支えました。それ

ぞれ大変な仕事でしたが、一人一人が役割を自覚して、一生懸

命に働く姿やランナーを懸命に応援する姿など、素晴らしい活動で大会を盛り上げてくれました。 

当日はレース終盤あたりから雨が降り始め、かなりきつい雨の中でのボランティア活動となりま

したが、最後まで笑顔でやり抜く姿に、揖斐川中学校の生徒の素晴らしさを、改めて感じました。

また、参加したランナーの方々からも感謝や賞賛の言葉をたくさんいただきました。地域の一員と

して活躍する誇らしい中学生の姿を発揮することができました。 

 

さて、２学期、そして、令和４年も残すところあと１ヶ月ほどとなりました。この２学期、これ

までに「自ら取り組むとともに縦のつながりを大切にした体育大会」、「生徒会を中心とした学習

への取組や日常生活の向上」、「ボランティア活動や地域行事での活躍」など、多くの点で「よさ」

を積み上げてきました。一方、まだまだ改善や向上を目指すことが必要なこともあると思います。

特に「学力」の面で、さらなる向上を目指したいものです。今の学年で身に付けるべき力は、今の

学年のうちに付けることが大切です。学力診断テストや単元テストなどの結果を踏まえて、不十分

だったところをやり直したり、類似問題を解いたりするなどの努力を積み重ねていきましょう。 

また、長い目で見て毎日の読書も学力向上のための大きな土台になっていきます。１日１０分で

も良いので、継続的で計画的な読書を目指したいものです。 

１２月は、２学期の締めくくりの月であると同時に、集大成となる３学期への大切なつなぎの月

でもあります。学習面や生活面で２学期によく頑張ったこと(成果)、まだ頑張りが足りないこと

(課題)について、「三者懇談」などでアドバイスや指摘を受けたことなどももとに、自分なりに整

理して、さらなる向上を目指していきましょう。 

揖斐川中だより 
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２学期の成果と課題を整理し、さらなる向上を目指す「発展の１２月」 

いびがわマラソンボランティア 

池田高校吹奏楽部による演奏会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

伝統の３本柱の１つ 「思いやりの心」 
 

芸術鑑賞会を行いました！！ 
 

“質の高い授業づくりを目指して” 

 11月 1日（火）に芸術鑑賞会を行いました。

コロナ禍においてもすべきことを考え、今年度

は岐阜県立池田高等学校の吹奏楽部を招いて演

奏を聴きました。一人一人が自分の責任を果た

すことで美しいハーモニーを生み出せることか

ら、音楽に親しむだけではなく今後の自分の生

き方についても考える機会となりました。 

今年度は、更に学級全員で創り上げるボディ

ーパーカッションに挑戦します。12月 14日の

発表会に向けて、どの学級も練習に励んでいま

す。どんな作品に仕上がるのか楽しみです。 

11 月 10 日（木）に自分たちが目指す授業へ

の達成度を確かめ、更に授業の質を高めること

を目的として「第２回授業交流会」を行いまし

た。体育大会でつながりを深めた縦割り学級で

グループを作り授業について語り合いました。 

工夫していることや困っていることなどを

率直に語り合うことで、自分達 

ならではの方法を考えながら、 

目指す授業について考え、自身 

を見つめる会となりました。 

《保護者アンケート入力のお願い》 

 毎年１２月に紙面に記入してご協力いただいております「教育活動に関するアンケート」を今年度はフ

ォームで行います。ＵＲＬ等の詳細は「すぐメール」でお知らせしますので、携帯電話や PCから入力し

てください。ご理解とご協力をよろしくお願い致します。      【入力完了：１２月９日までに】 

 

11月 24日（木）に「ひびきあい人権集会」を

行いました。「岐阜県障がい者差別解消支援セ

ンター」から講師の方を招いて、オンラインで

各教室をつないで行いました。講話では、「平

等」と「公平」の違いや、障がいとは他者との

比較によって起こる数の問題で、大多数の人に

合わせた社会構成が障がいを生み出しているこ

と等を学びました。自分で決めた具体的な行動

計画をもとに、「思いやりの心」を育みます。 


